



Golpe a furtivos en la colonia Proterritorio

Gracias a una oportuna denuncia ciudadana, fuerzas federales, estatales y municipales lograron el aseguramiento de una camioneta con varios kilogramos de caracol rosado en la calle Tepich entre 30 de Noviembre y Lope de Vega

La tarde de ayer elementos de la Policía Naval, en coordinación con las policías Militar, Ministerial, Estatal y Municipal, lograron el aseguramiento de una camioneta Jeep, color azul, en cuyo interior encontraron varios kilos de caracol rosado, el cual está en veda. No hubo personas detenidas.

A eso de las 16:50 horas de ayer, por medio de una denuncia ciudadana, un convoy integrado por las policías Naval, Militar, Ministerial, Estatal y

Municipal, tuvieron conocimiento de una camioneta sospechosa parqueada a un costado del restaurante denominado "La Langosta Feliz", situada en la calle Tepich, entre 30 de Noviembre y Lope de Vega, en la colonia Proterritorio.

Por lo anterior el convoy acudió al sitio y observó que se trataba de una camioneta Jeep, color azul, con placas de circulación MFP-55-47 del Estado de México.

Más información en la página 11A



Juan Carrillo trabaja por inclusión social

ISLA MUJERES, 7 de febrero.- El Ayuntamiento de Isla Mujeres, a través del Sistema municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), en coordinación con el Centro de Rehabilitación Integral Municipal (CRIM), imparte cursos y talleres para fomentar la igualdad e inclusión social de personas con discapacidad entre la comunidad isleña.

Con el impulso del presidente municipal, Juan Carrillo Soberanis, y la presidenta honoraria del DIF, Paola Orrico de Carrillo, se realizan cursos de lengua de señas mexicana y preparación de intérpretes, así como un taller de Braille.

Xhanat Tzé González Mora, coordinadora del CRIM, afirmó que desde el año 2018 iniciaron este tipo de acciones.

Más información en la página 6A

Acabar con la desigualdad, alta prioridad: El Gobernador

COZUMEL, 7 de febrero.- "Ordenar las finanzas, reducir la brecha de la desigualdad social y regresarle la tranquilidad y la seguridad a los quintanarroenses han sido los principales retos en la actual administración", afirmó el Gobernador Carlos Joaquín González durante su participación en el encuentro "Retos empresariales para los próximos años".

Durante el evento, organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Cozumel, el Gobernador de Quintana Roo exhortó a los empresarios a sumar, "a trabajar todos de la mano para lograr el desarrollo que queremos y afirmar que hoy en Quintana Roo hay seguridad jurídica, estabilidad, armonía, orden, confianza y legalidad".

Más información en la página 12A



Laura fomenta respeto a derechos humanos

PUERTO MORELOS, 7 de febrero.- La presidenta municipal, Laura Fernández Piña, y el presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo (CDHeQROO), Marco Antonio Toh Euán, inauguraron hoy las oficinas de la Visitaduría Adjunta de la institución en el municipio, ubicadas en el antiguo edificio de la ex alcaldía, en el Casco Antiguo.

En este marco, la también presidenta de la Conferencia Nacional de Municipios de México (Conamm) indicó que este es un día muy especial para los portomorelenses, al tener ya de manera formal la presencia de la CDHeQROO, institución que dijo salvaguarda los derechos y las garantías individuales de la población.

Más información en la página 4A

Luto en el fútbol mundial



PORTLAND PORT, 7 de febrero.- El cuerpo recuperado entre los restos del avión que desapareció en el Canal de la Mancha fue identificado como el del futbolista argentino Emiliano Sala, indicó la Policía británica este jueves.

Las autoridades del condado de Dorset, en el Suroeste de Inglaterra, fueron las encargadas de realizar los exámenes, por lo que informaron que la familia del jugador, así como del piloto David Ibbotson, están al tanto de los últimos acontecimientos.

Más información en la página 1B



Venado sorprende a todos en el Centro de Cozumel

COZUMEL, 7 de febrero.- La presencia de un venado merodeando en el primer cuadro de la ciudad generó la movilización de elementos de la Dirección de Protección Civil y Bomberos, quienes lograron capturar al espécimen para regresarlo a las personas que acreditaron su legal posesión.

A las 10:30 horas, los policías municipales reportaron a la Dirección de Protección Civil un venado que estaba merodeando en la avenida Rafael E. Melgar, por lo que se requería su captura por el riesgo que representaba su presencia, sobre todo para evitar que fuera atropellado.

Más información en la página 9A

Timan a "Los Huesitos" con billete falso de \$500

Más información en la página 9A

Aseguran marihuana abandonada



BENITO JUAREZ, 7 de febrero.- Una mochila con más de 50 porciones de marihuana fue abandonada en un parque de la Supermanzana 230, donde dos sujetos se dieron a la fuga al percatarse de la cercanía de elementos de la Policía Federal, quienes procedieron al aseguramiento de la droga.

Esta acción fue realizada por los policías de la División de Fuerzas Federales.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Relevancia.

La de los Censos Económicos 2019, los cuales permitirán obtener información estadística oficial, confiable y actualizada del universo productivo del Estado, es la que subrayó ayer la titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sede), Rosa Elena Lozano Vázquez.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, al dar el banderazo de inicio a los trabajos operativos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), la antes citada subrayó que los datos que se obtengan de este levantamiento, además que propiciarán que la administración del Gobernador Carlos Joaquín González pueda generar condiciones sociales más ciertas para el conocimiento y aprovechamiento de las ventajas y oportunidades de inversión que ofrece la entidad, también serán de gran importancia para la toma de decisiones ya no sólo en el ámbito gubernamental, sino también en el empresarial, académico y de investigación.

En este sentido, la funcionaria, luego de subrayar la alta responsabilidad que tiene el INEGI como organismo técnico, especializado y autónomo, también reconoció ampliamente la labor que cumplen sus encuestadores, puesto que además de sus conocimientos, desde siempre se han caracterizado por su disponibilidad y su sensibilidad para el levantamiento de datos, y es precisamente su esfuerzo el que permite a Quintana Roo y a toda la República Mexicana tener un mejor funcionamiento.

Al respecto, la titular de la Sede dijo que con este tipo de censos, los cuales el INEGI desarrolla cada 5 años, se puede saber cuántos establecimientos y empresas (unidades económicas) existen, el número de trabajadores que tienen y las remuneraciones (sueldos y salarios) que reciben, así como el valor de su producción, siendo que en total contemplan 200 variables de recopilación en los sectores de pesca y acuicultura, minería, electricidad, captación, tratamiento y suministro de agua, construcción, industria manufacturera, comercio, transporte y servicios.

Con base en lo anterior, no queda más que resaltar lo afirmado por Lozano Vázquez en cuanto al papel fundamental que también jugará la iniciativa privada en este muestreo, aportando los datos que les sean requeridos, para así abonar a la certeza y el fortalecimiento económico de Quintana Roo.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com